

**PROVINCIA | Diputación**

**La Diputación transferirá a los municipios cordobeses 2.260.000 euros para la financiación de los materiales del Profea 2012**

**Andrés Lorite insta a la Junta de Andalucía a que “cumpla con los plazos establecidos en esta nueva convocatoria para que los ayuntamientos puedan emprender cuanto antes sus proyectos”**

**Redacción**

Miércoles 1 de agosto de 2012 - 17:58



El portavoz del gobierno en la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, ha informado hoy de los términos del convenio regulador de la cofinanciación de los materiales del PER entre la Junta de Andalucía y la Diputación de Córdoba, así como de las bases reguladoras para la concesión de subvenciones en el marco del Profea 2012 por parte de la institución provincial a los ayuntamientos de la provincia de Córdoba.

Lorite ha anunciado que “la Diputación de Córdoba tiene ya presupuestados los aproximadamente 2.260.000 euros que le corresponden –el 25% del total- para el Profea 2012, que transferirá directamente a los ayuntamientos”.

Por su parte, la Junta de Andalucía aportará el 75% restante en dos plazos. El 18% -no el 25%, como hacía el año anterior- lo aportará a la Diputación en este ejercicio presupuestario 2012; y el 82% restante lo periodifica en tres pagos iguales a lo largo del primer semestre del 2103, que se propondrán en los meses de abril, mayo y junio.

En este sentido, Lorite ha instado a la Administración Autonómica “a que cumpla los plazos que ella misma establece, para que no pase como en el ejercicio anterior, que los ayuntamientos han estado sufriendo el retraso de los pagos”.

El diputado ha reiterado que “no obstante, con el otorgamiento de esta subvención los interventores podrán generar crédito y certificar que tienen fuentes de financiación para que sean afectados los proyectos en el marco del PER”. Al respecto, Lorite ha adelantado que “a finales del mes de agosto habrá una comisión provincial, en la que se ya se afectarán diferentes actuaciones municipales”.

El también delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal ha reiterado que, en definitiva, “la Diputación pone, nuevamente, a disposición de los ayuntamientos en el momento inicial, en el momento que otorga la subvención su parte correspondiente en cuanto a materiales, no así la Junta de Andalucía que vuelve a posponer esos pagos, lo cual no significa que los municipios no pueden percibir el 100 por cien en el momento inicial”

Lorite ha insistido en “la importante apuesta que el gobierno central hace por el Profea, programa que va a

destinar a la provincia de Córdoba un total de 32 millones de euros, que va a generar unos 17.000 contratos y más de 280.000 jornales en los municipios, y que ve incrementado sus fondos en un 1,13 por ciento”.